

Miguel Diaz-Canel assiste au meeting national pour la rentrée scolaire



Pinar del Rio, 6 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a assisté ce lundi à Consolacion del Sur, une localité de la province de Pinar del Rio, la plus occidentale de notre pays, au meeting qui a donné le départ de la nouvelle année scolaire.

La cérémonie a eu lieu dans un lycée flambant neuf dont la construction avait été demandée par les habitants de la localité.

Miguel Diaz-Canel a parlé avec les lycéens et les professeurs au sujet de leurs attentes pour cette année scolaire qui vient de commencer. Il s'est renseigné sur les moyens et le matériel scolaire disponibles, ainsi que sur la formation du personnel enseignant.

Le premier vice-président cubain était accompagné des principales autorités de la province et d'Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation.

«Malgré les difficultés économiques que traverse notre pays, le gouvernement a garanti les ressources nécessaires pour cette année scolaire» a déclaré la ministre de l'Éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104775-miguel-diaz-canel-assiste-au-meeting-national-pour-la-rentree-scolaire>



Radio Habana Cuba